



## Les 3e et les 6e en défi biodiversité / énergie à la centrale de Civaux

publié le 10/05/2017

### Descriptif :

Mardi 9 mai , les 3e Rimbaud et un groupe de 6e Marie-Curie se sont déplacés à la centrale nucléaire de Civaux pour réaliser un défi inter-collèges.

Mardi 9 mai , les 3e Rimbaud et un groupe de 6e Marie-Curie se sont déplacés à la centrale nucléaire de Civaux pour réaliser un défi inter-collèges.

Le défi des 3e s'organisait autour du thème de l'énergie , dont l'énergie nucléaire, alors que celui des 6e traitait de la biodiversité dans l'espace protégé autour de la centrale.

Après avoir participé activement aux épreuves le matin, les 3e ont pu s'équiper pour visiter les installations de la centrale nucléaire alors que les 6e ont été visité la Planète des Crocodiles.



Les 3e près de la turbine et de l'alternateur géant de l'unité 1 de la centrale.

Le collège gagnant de ce défi sera récompensé par une journée de sport au centre de plein air de Lathus.... résultats d'ici quelques jours !

